

Begriff davon machen, welche ungeheure Licht- und Wärmeausstrahlung von der Sonne ausgehen muß.

Was wir also bei der Sonne im großen sehen, das können wir uns vielleicht im kleinsten bei dem Radium denken.

Danach könnt ihr Erdenmenschen euch einen kleinen Begriff machen, was sich für wunderbare Vorgänge in der Natur vollziehen, die euch ihrem Wesen nach ganz unglaublich und unmöglich erscheinen. Die Welt, die ihr mit eueren irdischen Sinnen wahrnehmt, ist noch nicht der tausendste Teil von dem, was sich im großen Universum vollzieht.

Viele Erdenmenschen wollen alles, was sie mit ihrem sinnlichen Wahrnehmungsvermögen nicht beweisen können, als Unsinn oder als unwahr hinstellen. Der Forscher dagegen ist vorsichtiger, da er mittels seiner Apparate schon etwas tiefer in die Geheimnisse des Weltalls eingedrungen ist. Viele Menschen möchten auch behaupten, daß alles das, was sie mit ihren Sinnen wahrnehmen, wie z. B. die Härte der Körper und Gegenstände, sowie die Farben derselben usw., auch in Wirklichkeit so sein müßte. Wir Martier aber sagen, daß ihr euch am Ende mit dieser unbewiesenen Annahme selbst betrügt und möchten allen raten, nicht so sehr auf die Ergebnisse eurer irdischen sinnlichen Wahrnehmungen zu pochen. Die Zukunft wird es beweisen, daß